

Béjar



Entre Salamanque et Cáceres se trouve la Ville de Béjar, entourée par la montagne du même nom : La Sierra de Béjar, recouverte de châtaigniers, arbustes pré-montagnards et une précieuse variété florale dans tout le massif. Situation stratégique qui la fit être habitée par des romains, des arabes, des juifs et des chrétiens, laissant comme héritage historique des églises, des ruelles et des petites places.

Sur sa casbah il fut construit, déjà au XVIe siècle, le château, où habitèrent les Ducs de Béjar, importants pour le développement culturel de la localité. Ce n'est pas sans fondement que Cervantes dédia la première partie du Quichotte auxdits ducs, et Góngora, écrivit le poème "Soledades" en honneur à ce dernier.

Les Ducs de Béjar construisirent une villa de récréation connus sous le nom de El Bosque de Béjar. De ce complexe renaissance nous pouvons remarquer son jardin historique déclaré Bien d'Intérêt culturel. Les murs chrétiens de Castille repopulation pendant le règne d'Alphonse VIII (fin du XIIe et au début du XIIIe) sont spécialement intéressantes ainsi que le propre palais ducal, l'église de Saint-Jacques et le quartier juif.

Bien d'intérêt culturel

8 720